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Abstract (en)
The machine has a stationary frame (3) including a rotating table for conveying containers (1). A labeling module (13) is removably arranged at or on
the frame, where the labeling module labels the containers which run along with a rotating table located on the labeling module. A motor (M4) of the
labeling module is designed in such a manner that the motor remains at or on the frame during exchange and/or change of the labeling module. The
motor of the labeling module is detachably arranged over a carrier frame at or below the frame.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Maschine zum Etikettieren von Gefäßen (11), insbesondere Flaschen oder dergl., mit einem stationären Maschinengestell
(3) an dem ein Drehtisch (1) zum Befördern der Gefäße gelagert ist und mindestens einen am oder auf dem Maschinengestell austauschbar
angeordneten Etikettiermodul (13) zum Etikettieren der mit dem Drehtisch am Etikettiermodul vorbeiführbaren Gefäßen, wobei dem Drehtisch und
dem mindestens einem Etikettiermodul jeweils ein eigener Motor (M1,M4) zugeordnet ist. Um einen Wechsel oder Austausch eines Etikettiermoduls
(13) zu vereinfachen, befindet sich erfindungsgemäß der Motor (M4) am Maschinengestell und verbleibt dort.
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